

Bielefelder Appell für den Frieden

Wir Bielefelder Einwohnerinnen und Einwohner unterzeichnen diesen Appell für den Frieden um ein Zeichen zu setzen.

Wir spüren täglich schmerzhafter, wie die eskalierenden Kriege auch unsere Stadtgesellschaft spalten, den Zusammenhalt zerstören und friedliche Zukunftsvisionen zunichte machen.

Menschen unterschiedlichster nationaler, politischer und religiöser Herkunft prägen unsere Stadt. Viele von ihnen sind von den aktuellen Kriegen unmittelbar oder mittelbar betroffen. Sie leiden mit ihren Verwandten und Freunden in den vom Krieg zerstörten oder bedrohten Gebieten. Sie verzweifeln angesichts getöteter und verletzter Angehöriger und Freunde.

Wir trauern um sie als Angehörige und Mitmenschen.

Wir fordern alle Einwohnerinnen und Einwohner Bielefelds auf sich mit uns entschieden gegen alle Kriege zu stellen und den Frieden zu fordern für Bielefeld, Deutschland, Europa und die ganze Welt. Das Töten und die Eskalation von Konflikten müssen aufhören.

Waffenstillstandsbemühungen und die Suche nach Verhandlungslösungen sind das Gebot der Stunde.

Dafür wollen wir uns einsetzen. Richtschnur unseres Handelns sind die Präambel des Grundgesetzes für die Bundesrepublik Deutschland: "..von dem Willen beseelt, als gleichberechtigtes Glied in einem vereinten Europa dem Frieden der Welt zu dienen...." und der Artikel I, Abs.2: "Das deutsche Volk bekennt sich darum zu unverletzlichen und unveräußerlichen Menschenrechten als Grundlage jeder menschlichen Gemeinschaft, des Friedens und der Gerechtigkeit in der Welt."



Kontakt: kontakt@bielefelder-friedensini.de